

STEEL IMPORTS

IMPORTATIONS D'ACIER

Export & Import Permits Bureau/
Direction générale des Licences d'Exportation et d'Importation

USER GUIDE

1. Objectives:

In July 1986, the Canadian Import Tribunal (CIT) announced the results of an enquiry into the steel industry, commissioned by the Ministers of International Trade, Finance, National Revenue and Regional Industrial Expansion. The CIT determined that carbon steel products are being and are likely to be imported into Canada at such prices, in such quantities and under such conditions as to make it advisable to collect information with respect to the importation of such goods. As a result of this finding, carbon steel products were placed on the Import Control List (ICL) effective September 1, 1986. After an amendment to the Export and Import Permits Act, products of specialty steel were placed on the ICL on June 1, 1987.

The purpose of this publication is to report on the information gathered through the Export and Import Permits Act.

2. Coverage:

"Carbon steel products" means all steel products, both carbon and alloy, having carbon and certain alloy chemistries as defined in chapters 72 and 73, Schedule 1 of the Customs Tariff, with the exception of specialty steels.

GUIDE DE L'USAGER

1. Objectifs:

En juillet 1986, le Tribunal canadien des importations (T.C.I.) annonçait les résultats d'une enquête relative à l'industrie de l'acier, qui avait été demandée par les ministres du Commerce extérieur, des Finances, du Revenu national et de l'Expansion industrielle régionale. Le T.C.I. a établi que les produits en acier ordinaire sont importés ou sont susceptibles d'être importés au Canada à des prix, en des quantités et à des conditions qui rendent opportunes la collecte de renseignements sur leur importation. En conséquence, les produits en acier ordinaire ont été inscrits sur la Liste de marchandises d'importation contrôlée (LMIC) à compter du 1er septembre 1986. Et, à la suite d'une modification apportée à la Loi sur les licences d'exportation et d'importation, les produits en acier spécialisé ont été inscrits sur la LMIC le 1er juin 1987.

La présente publication fait état des renseignements recueillis en vertu de la Loi sur les licences d'exportation et d'importation.

2. Portée:

"Les produits en acier ordinaire" désigne tous les produits sidérurgiques, qu'ils soient alliés ou au carbone, ayant une composition chimique à base de carbone ou des certains alliages, tels que définis aux chapitres 72 et 73 de l'annexe 1 du Tarif des douanes, à l'exclusion des aciers spécialisés.